

“Comida para llevar”

¡Precaución con la intoxicación alimentaria!

Últimamente, están aumentando establecimientos gastronómicos que ofrecen comida para llevar. ¡Tenga en cuenta las siguientes precauciones cuando utilice el servicio de “comida para llevar” !

¡Cuidado con el control de temperatura!

No deje en el carro, sobre todo si hace mucho calor, ni exponga a los lugares con altas temperaturas.



¡No se olvide de lavar las manos!

Sin falta, lave las manos antes de comer



¡Comer lo antes posibles!

La “comida para llevar” no deje sin comer por varias horas, trate de comer lo antes posibles.



Si está con náuseas, vómitos, diarrea, dolor abdominal, etc. consulte a una institución médica.

División de Higiene Alimentaria y Salud Ambiental
Departamento de Salud y Bienestar del Gobierno de Gunma